

08 4 2017 El Dia

Se registra producción histórica de alimentos

El Día/Portafolio/04-08-17.- En la última década Bolivia ha experimentado un ascenso histórico en la producción de alimentos y en la ampliación de la frontera agrícola, gracias a la implementación de programas que permiten garantizar seguridad alimentaria.

Estas declaraciones las efectuó el ministro de Desarrollo Rural y Tierras, César Cocarico, en el marco el Día de la Revolución Agraria, Productiva y Comunitaria, que se celebra cada 2 de agosto, producto de una ley aprobada en 2007 durante el gobierno de Evo Morales.

Según Cocarico, Bolivia produce más del 95% de sus alimentos para consumo interno, y la importación alcanza a un promedio del 5 por ciento.

.....

La soya y el maíz recuperan su valor



El Día/Portafolio/04-08-17.- La soya y el maíz se recuperaron de su caída de la víspera en la bolsa de Chicago, pero el trigo siguió bajando.

Nuevas previsiones. "El mercado exageró en algo en su caída (el martes) y se vio un leve rebote", dijo Jason Britt, de Central States Commodities. Por otro lado, nuevas previsiones de clima hacen vislumbrar un clima seco y caluroso que es menos favorable para los cultivos.

"Eso debería favorecer los precios del maíz y la soya", comentó Britt. Además las tensiones entre Washington y Pekín por Corea del Norte pesan en la soya por cuanto China es el mayor cliente de la oleaginosa estadounidense.

El trigo, en tanto, perdió parte de lo ganado desde fines de junio cuando se vislumbraba una degradación de los cultivos de primavera.

Fuente: Diario El Día (digital)

Bayer enseña a preparar comidas saludables

Página Siete/Economía/04-08-17.- Lo sano también puede ser sabroso. Esto es lo que aprendieron los niños del Hogar Santa Cruz durante la capacitación que se realizó en la Fundación Soya y Vida junto con voluntarios Bayer, en una jornada en la que se les enseñó a preparar deliciosas y saludables comidas utilizando el grano de oro.

"Con esta actividad queremos brindar a los niños del hogar conocimientos sobre cómo pueden mejorar su alimentación y de esta forma, elevar el nivel nutricional de ellos y sus familias con recetas fáciles; y al mismo tiempo, brindarles una formación básica en una actividad que les será útil para toda la vida", comentó Edwing Arroyo, gerente de Bayer Boliviana.

Durante el taller de tres horas, los niños conocieron los beneficios nutritivos de la soya y pusieron manos a la obra preparando fáciles y ricas recetas como hamburguesas, tortas, guisos, cuñapés y jugos, entre otros, todo con soya. Al finalizar, los participantes degustaron los platillos recién preparados.

Los niños obtuvieron un certificado de participación en elaboración de alimentos con soya. Además, Soya y Vida se comprometió a donar mensualmente granos y leche de soya para la alimentación de los más de 150 niños del HNSC.

La actividad se realizó en el marco del programa de voluntariado Bayer, que para este año tiene planificado desarrollar tres acciones en favor de niños y jóvenes en situación de riesgo.

Janet Menacho, encargada del programa RSE de Bayer, comentó que además de la capacitación con Soya y Vida, la empresa organizó una campaña de recolección de alimentos no perecederos para el Hogar Santa Cruz; y en octubre recibirán a los jóvenes del mismo hogar en una actividad denominada Puertas Abiertas, que tiene como objetivo dar a conocer el trabajo de los profesionales Bayer y así motivar a los niños y jóvenes del hogar a formar parte del mundo empresarial.

Para ver la noticia original hacer clic **AQUÍ**.

* ...

Productores utilizaron semillas certificadas

El Diario/Economía/04-08-17.- Bolivia utilizó más de 923.000 toneladas de semilla certificada y duplicó sus hectáreas cultivadas de 1,5 millones a 3,09 millones de hectáreas de tierra, en 11 años de gestión del presidente Evo Morales, informó el jueves, el ministro de Desarrollo Rural y Tierras, César Cocarico.

"Otro aspecto que hace al avance a la producción al sistema agropecuario es la producción de semilla certificada, es decir antes (del 2005) no se trabajaba con semilla certificada, hoy por hoy estamos trabajando un total de 923.000 toneladas es lo que se ha certificado en estos últimos 11 años", dijo a medios estatales.

La autoridad manifestó que el año pasado en el país se certificó 80.000 toneladas de semillas para incrementar la producción en varios rubros.

SUPERFICIE

“En cuanto a superficie cultivable hemos avanzado bastante ente 1985 al 2005 se cultivaba en un promedio de 1,5 millones de hectáreas hoy estamos cultivando a un promedio de 3,09 millones de hectáreas es un promedio de los últimos 11 años, estamos llegando este año a un promedio de 3,09 millones de hectáreas de cultivo”, subrayó.

ALIMENTOS

Cocarico destacó que desde 2006 se duplicó la producción de alimentos, de 7 millones de toneladas a 18 millones.

Por su parte, el director nacional de investigación del Instituto Nacional de Innovación Agropecuaria y Forestal (Iniaf), Félix Marza, informó que desde la creación de esa institución en 2008 el Gobierno priorizó el trabajo de investigación y tecnología para mejorar y fortalecer la producción de alimentos en el país en distintos rubros.

Publicado: 2017-08-04

Fuente: Periódico El Diario (Digital)

..